
appello per lȅex ospedale

SantŽAntonio di Sassello
´Serve il commissario
o la struttura chiuder‡ª

Lȅamministratore Daniele Pitto
si Ë dimesso dopo anni di lotte
per la residenza protetta
Oggi lȅunica speranza
Ë un aiuto diretto dalla Regione

CAIRO

Via libera, alle due della scor-
sa notte, al decreto Funivie 
che garantisce la ricostruzio-
ne dell�impianto dei vagonet-
ti. Il testo definitivo compren-
de i fondi per ricostruire la li-
nea, la nomina del presiden-
te  dell�Autorit‡  di  sistema  
portuale, Paolo Emilio Signo-
rini, come commissario per 
la gestione e garanzie per l�oc-
cupazione. Non ci sono, pe-

rÚ, gli elementi migliorativi 
(pi˘ fondi per l�ammoderna-
mento e la manutenzione del-
la  linea,  poteri  straordinari  
per Signorini e la possibilit‡ 
di nominare anche un sub-
commissario, ulteriori risor-
se per la cassa integrazione) 
che il territorio savonese ave-
va chiesto in modo compatto 
attraverso un emendamento 
avanzato da Lega e Pd. ́ Il de-
creto Ë passato in base a una 
riformulazione  chiesta  dai  

ministeri  Mef  e  Mims o ha 
spiegato il senatore leghista 
Paolo Ripamonti -: sancisce 
la strategicit‡ dell�intervento 
e  l�attenzione  del  Governo  
per questa vertenza. Abbia-
mo  lottato,  ma  purtroppo  
non Ë stato possibile inserire 
in toto l�emendamento che il 
savonese  aveva avanzato  a  
una sola voce. Questo Ë solo 
inizio. La nostra proposta ave-
va una sua logica, ma oggi ci 
siamo messi nella condizio-
ne di poter avere tutto quello 
che Ë necessario affinchÈ que-
sta importante infrastruttu-
ra, che d‡ da mangiare a 60 fa-
miglie ed Ë ecologicamente 
moderna e unica, possa esse-
re ricostruita. Ora non deve 
venir meno l�attenzioneª. �

Arriva un�altra fumata grigia 
per gli organici dei pronto soc-
corso  della  provincia.  Solo  
tre medici specializzandi (tut-
ti al terzo anno) hanno rispo-
sto al concorso indetto dall�A-
sl savonese per assumere due 
medici per l�emergenza e il  
pronto soccorso e andare a 
rinforzare i numeri del perso-
nale sanitario in prima linea. 
Dal bando, indetto a gennaio 
per due posti e prove a fine 
giugno, Ë nata una graduato-
ria  con relativi  punteggi.  Il  
problema Ë che, come si evin-

ce dalla delibera, i candidati 
non potranno essere assunti 
subito,  ma  solo  dopo  che  
avranno conseguito il  titolo 
di specialit‡. Tradotto vuol di-
re che bisogner‡ aspettare an-
cora, prima di poter contare 
su qualche rinforzo nei pron-
to soccorso del San Paolo e 
del Santa Corona. Questo Ë 
l�ospedale che al momento Ë 
pi˘ sotto pressione, anche se 
lunedÏ il polo per le emergen-
ze di Savona ha raggiunto il 
irecordw di  accessi con 221 
persone assistite. Per alcune 
ore le ambulanze sono state 
deviate a Savona anche dal 
Santa Corona. Nel frattempo 
Asl ha attivato due ambulato-
ri per i codici bianchi (esterni 
ai pronto soccorso) e qui ven-
gono dirottati i pazienti con 
patologie minori. � 
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Il  futuro  dell�ospedale  
Sant�Antonio di Sassello Ë ap-
peso a un filo. L�amministra-
tore unico e direttore Danie-
le Pitto, che aveva preso in 
mano le redini della residen-
za protetta, punto di riferi-
mento dell�intera zona, poco 
prima della pandemia con l�o-
biettivo di rimetterla al sicu-
ro, ha rassegnato le dimissio-
ni. 

Il quadro, gi‡ gravato dalla 
pesante crisi finanziaria ante-
cedente, Ë stato ulteriormen-
te complicato dagli eventi de-
gli ultimi due anni. E ora l�ipo-
tesi pi  ̆probabile Ë il commis-
sariamento. 

Nel frattempo il persone Ë 
in fibrillazione: da tempo in-
fatti i dipendenti attendeva-
no una finestra di mobilit‡ 
per passare in carico all�Asl, 
ma la burocrazia Ë rimasta in-
gessata. Ieri pomeriggio si Ë 

svolta una lunga assemblea 
con i sindacati. 

Il sindaco di Sassello, Da-
niele Buschiazzo, rilancia la 
richiesta  di  un  intervento  
concreto e tempestivo della 
Regione, per evitare che la si-
tuazione degeneri: ́ Le dimis-
sioni dell�amministratore Pit-
to sono un gesto di altruismo 
verso l�istituzione, non chie-
sto da alcuno, e lo ringrazio 
di questo e per quanto fatto 
in  due  anni  che  sono  stati  
complicatissimi. Sfido chiun-
que a reggere due anni nelle 
condizioni in cui si Ë trovato. 

La situazione era gi‡ pesante 
al suo ingresso e, sia da coor-
dinatore  dei  servizi  sociali  
sia  ora  da  amministratore  
unico, ha sempre dato il mas-
simo. Nulla gli puÚ essere im-
putato. Insieme, Comune e 
amministrazione della strut-
tura, avevamo chiesto il com-
missariamento gi‡  nel  giu-
gno del 2020, ma era stato ne-
gato dalla Regione. Il 15 apri-
le 2021 era stato predisposto 
un piano iniziale di risana-
mento, a cui non si ha avuto 
alcuna risposta nÈ in senso 
positivo, nÈ in senso negati-
vo dalla Regione. Poi si era ar-
rivati a novembre alla prima 
mancata approvazione del bi-
lancio. I conti non sono mi-
gliorati e nel marzo scorso Ë 
stato preparato un nuovo pia-
no, ma venerdÏ il bilancio Ë 
stato nuovamente bocciatoª. 

A questo punto la palla ri-
torna alla Regione. Il sindaco 
e le famiglie sassellesi chiedo-
no la nomina iestremamen-
te urgentew del commissario 
e un sostegno concreto,  in  
quanto la vita della struttura 
non riuscirebbe a  protrarsi  
per tempi lunghi. �
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